

自分自身に誇りを持ち、自他を尊重し、未来を切り拓く人間の育成

伊里中だより

夢の中へ

令和7年4月30日
備前市立伊里中学校

校訓
自律・愛・創造

令和7年度がスタートしました!!

4月10日(木)に入学式が行われました。新入生27名が晴れて伊里中学校の仲間になりました。2年生26名、3年生25名と合わせて全校生徒は78名になりました。全校生徒78名で新たな歴史をつくっていきましょう。

～入学式の式辞より～

1年生の皆さん、入学おめでとうございます。教職員、在校生一同皆さんの入学を楽しみにしていました。入学式では、校長先生より新入生に向けて、次の3つのお願いがありました。

「自ら考え自ら行動できる人になってほしい。」

「他人のために行動できる人になってほしい。」

「思いやりの心を大切にしてほしい。」

特に3つ目は、「論語」の中でもとても大切な考え方である

「恕」についてです。「恕」とは「思いやり」のことで、**私たちが生涯心がけ大切にしていけるものは「人を思いやる心」と**

言われています。伊里中のみんながそのような心をもって生活していけば、きっといい学校になると思います。1人1人がこの3つのことを意識して充実した1年になるように頑張りましょう。



部活動紹介

4月11日(金)6時間目に部活動紹介がありました。これは毎年行っている生徒会行事で、生徒会執行部が企画・運営をしています。1年生にとっては、自分がやりたい、あるいは自分にあつた部活動を見つけられるように、また、2・3年生にとっては、日頃の成果をアピールできるように、それぞれが目的の達成に向けて取り組んでいます。順番は、①卓球部②男子バスケットボール部③女子バスケットボール部④バドミントン部⑤吹奏楽部の順で、それぞれ趣向を凝らしてアピールをしました。部活動紹介終了後には早速部活動を体験しました。1年生の皆さんは、しっかり考えて決めて欲しいと思いますし、やるからには一生懸命がんばってほしいと思います。部活動は、以前に比べて活動時間などが少なくなっていますが、部活動を通して、礼儀・あいさつ努力することの大切さ、みんなでがんばることの大切さなど、いろいろな事が学べる「場」と考えています。伊里中学校としても大切な教育活動の1つとして捉え、部活動がんばっている皆さんをしっかり応援していきたいと思っています。



交通安全教室(1年) & 臨時朝礼

4月16日(水)2時間目に交通安全教室を行いました。はじめに備前ロータリークラブの方から安全タスキの贈呈が行われました。毎年、新1年生に贈呈してくださり有

り難しく思います。その安全タスキは、自分の命を守るために、自転車通学の人だけではなく、徒歩通学の人にも登下校時には身につけています。日頃から安全タスキを身につけることによって「よい習慣」となり、交通安全に対する意識も高まります。交通安全教室では、備前警察署交通課と連携し、生徒にモデルコースを自転車で走行させながら、安全な運転方法や交通マナーを指導していただきました。また、4月22日（火）には、全校での臨時朝礼が行われ、通学路の危険箇所の確認や、交通ルール・マナーについて学びました。安全な運転をすることによって、自分の命を守るとともに、他人に迷惑をかけないように心がけてほしいものです。この1年、交通事故のない伊里中学校にしていきたいと思います。ご家庭でも、交通ルールやマナーなどについてお話ししていただければと思います。



【新しく赴任された先生】 はじめまして。よろしくお願いします！！

氏名	役職・教科等	前任校等
早川 政宏	教頭	備前市立三石中学校
岩藤 英樹	教諭・初任者指導	赤磐市立桜が丘中学校
小倉 広夢	教諭・理科	瀬戸内市立邑久中学校
岩手 汰一	教諭・数学	新採用
大屋 青未	教諭・音楽	新採用
栗原 優岳	講師・社会	備前市立備前中学校

【離任された先生】 大変お世話になりました。ありがとうございました！！

氏名	役職・教科等	転出校等
須藤 由美江	教頭	玉野市立日比中学校
的場 清美	講師・音楽	備前市立備前中学校
雨森 勇人	講師・数学	赤磐市立桜が丘中学校（新採用）
黒木 藍那	養護助教諭	備前市伊里小学校

参観日ありがとうございました。

4月19日（土）に行われた参観日には、多くの保護者の方にご参観いただきありがとうございました。授業参観、PTA総会、学年懇談、部懇談とタイトなスケジュールでしたが、学校の様子や学校の方針を知っていただく機会となったと思います。今年度は参観日を9月27日（土）、2月3日（火）（1・2年）に予定しておりますので、是非お子様の様子を見に来ていただければと思います。



編集後記

伊里中学校2年目になりました校長の君塚清久（きみづか きよひさ）と申します。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。今年の学校通信のタイトルも昨年に引き続き、「夢の中へ」としました。これから未来のある生徒の皆さんには、やはり、夢や目標をもってもらいたい、また、その夢や目標に向けて挑戦して欲しいという思いがあります。それとともに、伊里中学校にかかわる全ての人にも「夢」をもってもらいたいと思います。自分がやりたいことに挑戦していくことは素晴らしいことだと思います。途中うまくいかないことや、立ち止まることもあるかもしれませんが、**みんながしっかり前を向いていけるような伊里中学校にしていきたい**と思います。1年間どうぞよろしくお願いいたします。